

Marchan a buen ritmo acciones de rehabilitación en playa Varadero de Nuevitas

Última actualización: Viernes, 17 Marzo 2023 12:00

Visto: 356



Nuevitas, Camagüey, 17 mar.- A buen ritmo avanzan en este municipio al nordeste de Camagüey las acciones de recuperación y rehabilitación de la playa Varadero, con vistas a que se incorpore como una tentadora propuesta recreativa durante los meses de verano.

Para ofrecer variedad de ofertas para todos los públicos allí se construyen un restaurante, cafetería, cabañas, miradores y otras propuestas que brindarán a los lugareños una sana opción de entretenimiento.

La iniciativa es muy agradecida por los nueviteros, ansiosos por disfrutar de las bondades marinas del litoral costero en una de las mejores playas con que cuenta el territorio.

Junto con la recuperación de Varadero en Nuevitas existe la proyección de reacondicionar

otros balnearios de la localidad que en épocas pasadas ofrecían una imagen más vistosa, tal es el caso de la playa Cuatro Vientos, conocida como La Colonia, intención que habla del interés gubernamental por recuperar espacios recreativos afectados por la falta de inversiones y el paso del tiempo.

En el interior de la ensenada, también, se encuentran las orillas: Las Piedras, Santa Rita, San Jacinto, Tarafa y El Bagá, esta última donde desemboca el río Saramaguacán, enclaves que resultan muy visitados durante el verano, aunque en otras etapas del año acogen, igualmente, a los que desean darse un chapuzón. **(Texto y Foto: Radio Nuevitas)**